

CLUBES

El Sabadell, listo para la LaLiga Smartbank: reestablece su balance y presupuesto de 8 millones

El club propiedad de Esteve Calzada ha realizado una operación acordeón para evitar la disolución. La entidad acumula pérdidas por más de cuatro millones de euros y prevé continuar en números rojos.

Marc Romero
10 sep 2020 - 04:55



El CE Sabadell se prepara para su regreso al fútbol profesional. El club catalán, que ha logrado regresar a LaLiga Smartbank cinco años después, reestablece su equilibrio patrimonial para evitar la disolución mientras se prepara para la próxima temporada. La entidad prevé un presupuesto de entre siete y ocho millones de euros en 2020-2021, si bien continuará en números rojos, con unas pérdidas acumuladas de más de cuatro millones de euros a cierre del último ejercicio.

La entidad deportiva, cuyo presidente es Esteve Calzada (consejero delegado de Prime Time Sport y ex directivo del FC Barcelona), ha realizado una operación acordeón que ha fijado en 1,93 millones de euros el capital social de la entidad.

Según han explicado a Palco23 el director general del club, Bruno Batlle, esta operación estaba prevista y aprobada antes del ascenso. Sin embargo, Batlle ha asegurado que el club está a la espera de recibir los requisitos económicos de LaLiga y el Consejo Superior de Deportes (CSD) tras el ascenso al fútbol profesional, por lo que no descarta nuevas inyecciones de capital.

Tal y como recogió ayer el Boletín Oficial del Registro Mercantil, la sociedad anónima deportiva Centre d'Esports Sabadell Futbol Club ha llevado a cabo una reducción y una posterior ampliación de capital. El primer movimiento ha supuesto una reducción de 1,17 millones de euros, con un resultante suscrito de 129.880 euros. La segunda ha implicado una ampliación de capital de 1,8 millones de euros, con lo que el club reestablece el equilibrio en su balance.

El Sabadell ha reducido capital para esquivar la causa de disolución

Controlado por Esteve Calzada desde 2017, la entidad ha fijado un presupuesto de entre siete millones y ocho millones de euros para la temporada 2020-2021. Los ingresos del club a cierre de 2019 ascendieron a 540.421 euros, levemente a la baja respecto a los 564.919 euros del año anterior.

Del presupuesto para la temporada 2020-2021, un 70% procederá de los derechos de televisión, a los que habrá que sumar los ingresos derivados de los nuevos socios y del *ticketing*, si finalmente se abren los estadios. Por otro lado, el CE Sabadell se encuentra negociando la incorporación de nuevos patrocinadores para reforzar los ingresos del club.

Con su salto al fútbol profesional, el club ha debido adaptar su estadio, la Nova Creu Alta (una instalación municipal), que ya sufrió una remodelación en 2015, por lo que sólo se ha tenido que renovar el césped e incorporar tecnologías relacionadas con las retransmisiones y el reglamento. La entidad señala que estas inversiones tienen un coste de 500.000 euros, 330.000 euros de los cuales se ha hecho frente mediante una subvención del Ayuntamiento de Sabadell.

La entidad cifra en 500.000 euros la inversión para adecuar el nuevo estadio

Estas inversiones implicarán que el club siga en números rojos en el ejercicio en curso. La entidad cerró 2019 con un resultado de explotación negativo en 817.884 euros, con un aumento del 4,5% respecto a los 782.642 euros del año anterior. Las pérdidas netas del club, por su parte, ascendieron a 872.998 euros, frente a los números rojos de 786.436 euros de 2018.

“El club no va a tener superávit, lo que tenemos que hacer es estabilizarnos en la categoría y optimizar los recursos que tenemos -señala Batlle-; estando en Segunda A es muy complicado entrar en beneficios, por lo que tendremos que ajustar el presupuesto”. Por otro lado, el directivo afirma también que el impacto de las medidas de seguridad ante el Covid-19 pueden ser “relevantes, pero no deberían ser definitivas”.

El CE Sabadell finalizó el ejercicio cerrado en junio del año pasado con unos fondos propios negativos de más de cuatro millones de euros, frente a los siete millones de euros negativos del ejercicio anterior. La deuda de la entidad ha ido a la baja en el último ejercicio. El Sabadell finalizó el ejercicio 2019 con un pasivo total de 4,56 millones de euros, lo que representa un retroceso del 41% respecto a los 7,73 millones de euros de 2018.

El techo salarial de la entidad para esta temporada se sitúa en 4,2 millones de euros

LaLiga ha notificado ya al club que su techo salarial para esta temporada se sitúa en 4,2 millones de euros. En este sentido, Batlle asegura que “no podemos permitirnos fichajes que impliquen transferencias, sino que debemos buscar jugadores libres o cesiones”. La entidad podría recurrir al endeudamiento para financiar su plan de desarrollo, si bien actualmente esta opción no está sobre la mesa.

El CE Sabadell fue fundado en 1903 y a lo largo de su historia ha jugado catorce temporadas en Primera División. La entidad, que derrotó al filial del FC Barcelona en la final del *play off* del ascenso a Segunda División, cuenta con dos instalaciones: el

estadio de la Nova Creu Alta, donde el primer equipo disputa los partidos, y el complejo deportivo Olímpia, donde juega el Fútbol Base. Las dos instalaciones son de titularidad municipal.

Esteve Calzada se hizo con el CE Sabadell en 2017, después de que la entidad abandonara el concurso de acreedores. El consejo de administración está formado por Calzada, Ana Navés Palou, Luis Salas de Córdoba, Axel Torres Xirau, Albert Ramos Colin, Pau Morilla Bruno Batlle.